

MUD: "El 6D tendremos observación internacional lo quiera o no Lucena"

Autor Administrator

Tuesday, 03 de November de 2015

Modificado el Monday, 02 de November de 2015

Jesús Torrealba insistió en reclamar al Gobierno que indique dónde están las toneladas de comida que han llegado a Venezuela y alertó sobre otro "operativo de intención politiquera" que la Superintendencia de Precios Justos pondrá en práctica unos días antes de las elecciones. Exigen auditar a CASA y Corpovex.

El 4 de noviembre Allup detallará reclamos de la MUD al CNE

ELVIA GÓMEZ | EL UNIVERSAL

Caracas.- El secretario ejecutivo de la Mesa de la Unidad Democrática, Jesús Torrealba, consideró como "una ironía" que la presidenta del CNE, Tibisay Lucena, haya calificado como "ignorantes en materia electoral" a los expresidentes latinoamericanos que han expresado su preocupación sobre las condiciones de transparencia y equidad electoral para los comicios del 6D, cuando esos exmandatarios fueron electos en procesos "con una calidad superior" a la que ha caracterizado a los comicios venezolanos de los últimos años.

En rueda de prensa, acompañado por el secretario general de Acción Democrática, Henry Ramos Allup, Torrealba recalca que la oposición cumplirá con traer a sus propios invitados internacionales en calidad de observadores. Indicó que serán "exparlamentarios, exdiplomáticos, expresidentes, personas que por su experiencia de vida no son amedrentables ni por un encapuchado ni por un uniformado".

El portavoz adelantó que este miércoles 4 de noviembre, Ramos Allup ofrecerá una rueda de prensa detallada sobre los reclamos que el Comando de la Venezuela Unida-MUD ha formulado al CNE sobre las irregularidades detectadas hasta la fecha.

Asimismo, indicó que mañana martes, el equipo de la Comisión Internacional ofrecerá, también en rueda de prensa, los detalles del acompañamiento electoral que coordinará la coalición de oposición.

"El 6 de diciembre tendremos observación internacional lo quiera o no Lucena", afirmó Torrealba. Insistió en que los sondeos de opinión indican no sólo que la MUD obtendrá la victoria electoral el 6D, sino que las autoridades electorales "son sospechosas" y los electores venezolanos también harán las tareas de vigilancia, "armados con celulares y cámaras fotográficas".

"El Gobierno tiene que decidir qué va a hacer el 6 de diciembre: si acepta la derrota electoral o si deciden perderlo todo. Este Gobierno sin alternativas económicas, sin respuestas políticas, sin respaldo popular, y sin la precaria hoja de parra que significa la institucionalidad política, si se atreven a irrespetar la voz del pueblo, entonces lo perderán todo. No será sólo una derrota electoral sino que será el final de ese proyecto político.

También mencionó el portavoz las dificultades que el Gobierno de Nicolás Maduro está enfrentando ante la resistencia de algunos países de la Unasur para integrar una misión de observación técnica electoral sin las condiciones necesarias.

"No quieren estar en un operativo bufo", dijo Torrealba, sobre las exigencias que han hecho Brasil y Colombia sobre un mínimo de condiciones para participar en una misión oficial para el 6D. Afirma Torrealba que la actitud de varios países de la Unasur evidencia "el descalabro internacional del diosdado-madurismo".

Exigen auditoría sobre dólares asignados

Torrealba afirmó, citando declaraciones de una funcionaria de la Superintendencia de Precios Justos, publicadas por un diario de Monagas, que el Gobierno pondrá en marcha otro "operativo de intención politiquera" a pocos días de las elecciones, y alertó que ya los venezolanos saben los efectos de un "dakazo" y de las sugerencias de Nicolás Maduro para que "dejen vacíos los anaqueles".

El vocero de la Unidad Democrática insistió en recordar que hicieron denuncia formal en la Contraloría General de la República para que se verifiquen las condiciones y la ubicación de 400 mil toneladas de alimentos que han entrado a los puertos venezolanos desde agosto, pero que aún no se han distribuido, pese a que escasean en los mercados rubros básicos.

"Exigimos al Gobierno que al igual que plantea auditar el uso de las divisas asignadas a los proveedores de las empresas privadas haga una auditoría sobre el uso de los divisas pagadas a los proveedores de CASA y a la Corporación Venezolana de Comercio Exterior (Corpovex). Nunca se ha visto una rendición de cuentas sobre el uso de las divisas entregadas por el Estado".

Precisó Torrealba que la MUD exige conocer en esa auditoría "con qué criterio se elige a los proveedores, qué precios estamos pagando por la leche, el azúcar, la carne, el maíz y el arroz. Cómo comparan esos precios con los mercados internacionales, quienes son los intermediarios y cuánto está cobrando por eso, a quién se le asignan esos productos y

dónde se distribuyen".

Destaca también que para el Gobierno, en lugar de ser motivo de alegría, debería ser "motivo de vergüenza cada vez que llega un barco con importaciones porque demuestra el fracaso de su política económica". Esto, dijo, es especialmente relevante en rubros como cemento y azúcar, donde el Gobierno domina entre el 60% y el 100% de la capacidad productiva.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151102/mud-el-6d-tendremos-observacion-internacional-lo-quiera-o-no-lucena>